



FLAMME OLYMPIQUE



Une dictée scolaire sur le thème des JOP

Depuis 2001, la Fédération France-Québec / francophonie organise la dictée francophone scolaire en France lors de la semaine mondiale de la francophonie. Cette activité a reçu l'agrément de l'Éducation Nationale. Les jeux olympiques et paralympiques seront le thème principal de cette dictée.

Publié le 06 mars 2024

En Dordogne, c'est l'association Périgord-Québec / francophonie qui met en oeuvre cette dictée avec le précieux concours de l'Inspection Académique et de l'ensemble des Inspecteurs de l'Éducation Nationale.

Rappelons que c'est un exercice à la fois éducatif et ludique qui a pour objectif de sensibiliser les participants de tous âges, du CE2 à la terminale, à la diversité et à la richesse de la langue française par la découverte d'expressions spécifiques et traditionnelles du Québec, d'un pays francophone (cette année la Polynésie) et d'une région française (cette année Pays de Loire : la Mayenne). Outre la dictée, les établissements inscrits reçoivent des documents pédagogiques qui permettent des séquences d'informations, d'échanges et de discussions à propos des pays concernés.

En conformité avec les instructions officielles de l'Éducation Nationale, quatre niveaux de dictées sont proposés aux établissements participants :

Niveau 1 : CE2 Niveau 3 : 5^e, 4^e, 3^e

Niveau 2 : CM1, CM2, 6^e Niveau 4 : 2^e, 1^e, 2^e

La dictée francophone scolaire a connu un vif succès en Périgord en 2023, avec près de 2000 élèves inscrits pour 1689 participants, 24 écoles et 7 collèges. Il est encore temps de s'inscrire pour la dictée 2024 qui se déroulera dans toute la France le vendredi 22 mars. Pour cela il convient simplement de demander rapidement par courriel, pour son établissement ou sa classe, le formulaire d'inscription à : daniel.chicon@wanadoo.fr, responsable de la dictée francophone en Dordogne. Les inscriptions seront closes le 16 février 2024.